

Frühstück im Hotel



Ein Buchungsportal im Internet hat kürzlich knapp 1.200 Menschen gefragt, was sie normalerweise auf Reisen frühstücken. Bei der internationalen Umfrage haben Menschen aus Deutschland, Italien, England, Spanien, Frankreich, den Niederlanden und Brasilien mitgemacht. 91 % von ihnen lassen sich beim Frühstück im Hotel Zeit und essen lieber im Hotel als außerhalb in einem Café. 40 % von ihnen mögen ein herzhaftes Frühstück: Sie starten mit Eiern, Wurst und Speck in den Tag. Die süße Variante – Kuchen, Marmelade, Croissants – bevorzugt nur ein Viertel der Reisenden. Nur 10 % achten auf ihre Gesundheit: Sie bestellen Vollkornbrot, Obst und Joghurt. Und natürlich gibt es auch Menschen, die auf ihrer Reise ganz auf das Frühstück verzichten. In Deutschland sind das angeblich circa 9 %.

(120 Wörter)

(in Anlehnung an: „Heiß und fettig am Morgen“ in: ADAC Motorwelt, 122014, S. 68; bearbeitet von Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de)